

Par quoi remplacez-vous la prison ? 20

Soumis par Administrator
05-08-2009

« Regarder, non plus seulement un acte et son acteur immédiat, mais une situation complexe, c'est
s'interdire de penser que l'unique solution consiste en une intervention directe dans la vie de cet acteur.
On peut chercher à influencer sur d'autres facteurs qui ont pu contribuer à créer cette situation. Par exemple : punir les
conducteurs peut ne pas être la seule manière d'éviter les accidents de la route. Il commence d'ailleurs à
se mettre en place dans certains pays une politique de prévention au sens neutre du terme (sans référence au pénal) :
en modifiant les circuits routiers, en empêchant la commercialisation de certains types de véhicules et en réglementant
autrement la circulation ou le permis de circuler, on espère faire baisser la courbe des sinistres. » (Louk Hulsman, in
Punir mon beau souci, Revue de l'Université de Bruxelles, 1984, p. 313)